

XXX Conoce la puta que es tu mujer pedazo de cornudo, o renuncia o viene las consecuencias.

Patricia Simeone y sus tres vicerractoras, si quieres tener viva a tu nieta ~~XXX~~ deben renunciar a la Conducción del Profesorado Dr. Joaquín V. González. La puta de Simeone se encamó con un Macrista y traicionó lo que nos prometió Olazar para la agrupación, ahora el instituto pierde su autonomía, sin contar a la gente que la voto y ahora la esta cagando y la va a dejar sin trabajo. A la puta de Simeone le vamos a hacer albondiga a la nieta ~~XXX~~, hija de ~~XXX~~ que viven en ~~XXX~~. Sabemos que con este aviso ~~XXX~~ tendra más calor que el que paso en la limousine que la llevo al casamiento donde Diego, el Chofer no tenía la puta idea de cómo prender el aire acondicionado; y va a estar más nerviosa que cuando en Sofitel Lorena la Peino pero no llegaban los fotografos; que bien controladas las tenemos, y esto no es nada, vamos a decir el nombre del diputado Macrista que se cogio Pat Simeone y en que hotel. O Renuncian Simeone, Olazar, Varela y Leone, o ~~XXX~~ paga las consecuencias. ~~XXX~~ no creo que se tranquilicen ni tomándose todo el champagne que se llevaron del hotel al pensar que no había en la limousine. ~~XXX~~ me imagino que tu ojo debe estar más lloroso que cuando se te metio el bichito en el casamiento, pelotudo y literal hijo de puta. Me parecen que estan echando más humo que el de la escalera de EDNA cuando hicieron la entrada. Como se les cagó en las palabras que dijo Pat en el casamiento, se metió la copa grabada con el agradecimiento y Chandon 187 que le regalaron en el orto, ni el soporte de madera balsa conmovió a esta puta.

Patricia Simeone renuncia o a tu hijo el corazón le hace más percusión que la que aprendio en la escuela, y tu nuera ahora sabe lo que es bailar, no me refiero al ritmo brasilero que baila, ah! Que lindo le salio el baile, bailó lindo el 30 de Junio, ¿vas vos Pat los domingos a verla bailar? Nosotros sí. Ay! Que pena que desde el 1 de julio ~~XXX~~ no esta todo el día con la madre, pero así es la empresa.

Patricia Simeone, no hay que cagar a gente, menos a la que te voto o a la que te comprometiste, nos cagaste junto con tu equipo de forras, o renuncias vos junto a Olazar, Leone y Varela, o no te alcanzará la vida para arrepentirte de haber sido vos en condenar a muerte a tu nieta ~~XXX~~. Te tenemos muy controlada a vos y tu familia de sangre y politica, renuncien, vos no sos como tu hermana ~~XXX~~, que si es buena persona en la escuela que trabaja, vos sos un sorete y además puta, más puta que Olazar, varela y leone en un crucero, y eso es mucho. Vuelve a tu vida normal, o no llegas feliz a los 60, esta vez no te va a cantar Cesar Banana Pueyrredon, no tendrá ánimo; cuidate te tenemos controlada como a tu familia. ~~XXX~~ cuidate que Pat Simeone es una rata, te va a comer los granos de ~~XXX~~.

O se van LAS CUATRO o la muerte a ~~XXX~~ y que aparezca violada en una playa de ~~XXX~~ la jefa de recepción del hotel ~~XXX~~ la conoces? Se llama ~~XXX~~?

Si dudas de nuestro poder fijate a quienes les llego esta carta; y ojo o renuncian las cuatro o esto no se para, no sirve tu sola renuncia, puta.

Y recuerda no traicionar y dentro del Profesorado ~~XXX~~ y ~~XXX~~ son intocables cuidalas a las dos es cuidarte también.

X = Representan nombre utilizados

Y = Representan direcciones y empresas nombrados.